

まちの話 だい

9月10日 | 汗を流し実りの秋を実感

初倉南小学校の5年生が、学校近くの田んぼで稲刈り体験をしました。

総合的な学習の一環で5月に田植えを行い、ようやく迎えた収穫の日。地元農家からカマの使い方を教わった子どもたちは、慣れない手つきで稲を収穫しました。体験した児童は「稲刈りは初めてで、難しかったけど楽しかった」と話しました。とれたお米は、2月に恵方巻にして家族に振る舞います。



9月11日 | オリンピック選手が来校

ロンドン・リオデジャネイロオリンピック陸上競技日本代表の高瀬慧選手が金谷中学校を訪れ、講演会や走りに関する授業を行いました。

10月の体育大会に先立ち、3年生を対象に短距離の実技指導を実施。速く走るためには、歩幅や姿勢を意識することが大切と伝えました。授業を受けた生徒は「貴重な体験だった。高瀬選手の言葉を思い出して練習したい」と話しました。

9月18日 | 健康を願い寿茶を贈呈

島田市茶業振興協会島田支部は敬老の日に合わせて、島田地区の特別養護・養護老人ホームの入居者に、寿茶(島田茶)を送りました。

島田地区5カ所の老人ホームに、80gの島田茶計281袋を贈呈。永福荘の池田施設長は「お茶には病気や認知症などに効果があるといわれているので、毎年楽しみにしている」と話しました。健康を祈念し、毎年行われています。

